

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

zunächst einmal noch ein gutes neues Jahr für Sie und euch alle, Gesundheit und viel Freude vor allem, und auf ein gutes Miteinander auch im neuen Jahr!

Ganz herzlich bedanken möchte ich mich bei allen Vereinen und

Akteuren, die „Ottenhofen feiert Advent“ zu diesem tollen Erfolg verholfen haben. Trotz der 2jährigen Zwangspause waren alle routiniert dabei. Unser Markt war sehr gut besucht, die Laune war bestens und alle Vereine habe alles verkaufen können, was sie vorbereitet hatten. So soll es sein!

Auch das Einläuten der Weihnacht am Kirchplatz am 24.12. ist wieder sehr gut angekommen und ich darf mich im Namen des Gemeinderats für 500,- € Spenden bedanken, die der Gemeinderat mit einstimmigem Beschluss der Nachbarschaftshilfe zugute kommen lassen möchte.

Ebenfalls mit Ihren/Euren Spenden haben wir unseren Ukrainischen Gästen ein kleines Paket mit Leckereien zum Jahresende zukommen lassen, über die sich alle sehr gefreut haben, vor allem natürlich die Kinder.

Ich bin immer wieder beeindruckt von so viel Hilfsbereitschaft in unserer Gemeinde! Bleibt so!

Herzlichst, Nicole Schley